

Du côté des syndicats de race bovine

• Concours régional Charolais

Le concours régional Charolais s'est déroulé dans le cadre de la *foire des terroirs* à Lannemezan, les 20 et 21 septembre dernier.

Parmi les 70 animaux au concours, 8 étaient présentés par 2 éleveurs du Gers ; avec des podiums pour cha-

cun d'eux.

- L'EARL BOURGUIGNON avec un 1^{er} prix dans la catégorie génisses de l'année.

- L'EARL LAFFITTE avec deux 1^{er} prix ainsi qu'un 2^{ème} prix dans la catégorie des mâles de l'année.

• Voyage avec les éleveurs du syndicat Blonde d'Aquitaine

Le Syndicat gersois propose à l'ensemble des éleveurs du département, une journée de visites d'élevages en race Blonde d'Aquitaine dans le Tarn, début décembre.

Au programme :

Visite de deux élevages et de la station d'évaluation de Midatest.

Le voyage se déroulera en bus. Participation de 30 €, repas de midi compris.

Si vous êtes intéressés, inscriptions **avant le 15 novembre** auprès de : Pierre AIROLDI (06.82.93.48.69) ou Jean-Pierre DUGROS (06.08.78.29.77).